







DÉCLARATION À LA VEILLE DE LA MARCHE DE CE 25 FÉVRIER

La Délégation de l'Union européenne publie la déclaration suivante en accord avec les Chefs de Mission européens à Kinshasa, ainsi que des Etats Unis, de la Suisse et du Canada

A la veille de la marche organisée ce 25 février par le "Comité laïc de coordination", nous lançons un appel à tous les acteurs congolais à s'abstenir de toute violence, et à assurer un déroulement pacifique des manifestations.

Nous rappelons l'importance du respect des libertés fondamentales, en particulier de la liberté de manifester et de la liberté de culte, comme prévu par la Constitution et par l'Accord politique de la Saint Sylvestre.

Contacts:

Cyprien Banyanga Byamungu

Chargé de presse et information Section politique, presse et information

Délégation de l'Union européenne en République démocratique du Congo

14^{ème} étage, Immeuble BCDC Boulevard du 30 juin

Portable: +243 81 89 466 95

Courriel: cyprien.banyanga-byamungu@eeas.europa.eu

Site internet: http://eeas.europa.eu/delegations/congo kinshasa/index fr.htm